



9393 - Die Reue des Aidskranken

Frage

Eine Person leidet an Aids und die Ärzte haben festgestellt, dass er nicht mehr lange lebt. Wie ist das Urteil über seine Reue in dieser Zeit?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Er muss sich beeilen reumütig zu Allah zurückzukehren, auch wenn es in den Momenten des Todes ist, da das Tor der Reue offen ist, egal was auch ist, solange man noch bei Bewusstsein ist. Er muss sich beeilen reumütig zu Ihm zurückzukehren und sich vor Sünden in Acht nehmen, auch wenn sie ihm sagen, dass er nicht mehr lange leben wird, denn die Leben sind in Allahs Hand. Sie können auch falsch liegen, so dass er doch noch lange leben wird. Trotzdem muss er sich beeilen reumütig zu Allah zurückzukehren und dabei wahrhaftig sein, damit Allah seine Reue annimmt, denn Allah -erhaben ist Er- sagte: „Wendet euch alle reumütig Allah zu, ihr Gläubigen, auf dass es euch wohl ergehen möge!“ [An-Nur:31] Er -gepriesen ist Er- sagte auch: „Und Ich bin wahrlich Allvergebend für denjenigen, der bereut und glaubt und rechtschaffen handelt und sich hierauf rechtleiten lässt.“ [Taha:82] Und der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte: „Gewiss, Allah nimmt die Reue des Dieners an, solange er beim Sterben nicht das Bewusstsein verliert (kurz vor dem Tod ist).“ Und Allah bitten wir um Hilfe.